



PERIÓDICO

DIARIO
ContraRéplica
PERIODISMO DE INVESTIGACIÓN

PÁGINA

PP-6

FECHA

13/10/2022

SECCIÓN

LEGISLATIVO

► “SON LO MISMO, SOLO CAMBIARON DE LOGO”, DICE AMLO SOBRE UNID@S.
“SOLO CAMBIARON SU LOGO POR UN MAGUEY DE COLORES”, AMLO ANTE PRESENTACIÓN DE UNID@S

El presidente afirmó que la oposición está “desesperada”, pero les pide “no apachurrarse”

POR FRANCISCO MENDOZA NAVA

El presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) manifestó su decepción ante la presentación de Unid@s, unión de organizaciones “cíviles” de oposición la cual está encabezada principalmente por políticos y militantes del Partido Acción Nacional (PAN) y el Partido de la Revolución Democrática (PRD) e impulsada por el empresario Claudio X. González.

Al final de su conferencia matutina, AMLO pidió a la oposición no “apachurrarse” y echarle ganas, así como revisar su estrategia porque no le hicieron caso a sus consejos dados ayer, según lo que observó de la presentación de Unid@s. Al respecto, mencionó que estos no le hicieron caso porque para él no resolvieron ni los partidos con los que se unirán, un potencial candidato, ni presentaron un programa.

López Obrador mencionó que en realidad en la foto solamente se observa que cambió el logo de otras veces por el de

un maguey de colores y que muestran ya un estado de desesperación

El martes fue presentada la plataforma Unid@s, mediante la cual grupos y organizaciones civiles aseguran que buscan aliarse para derrotar a Morena y sus aliados en 2024. Sin embargo, los presentes no citaron una agenda de temas de su interés más allá de la “defensa” del Instituto Nacional Electoral (INE), ya que centraron sus discursos para hablar de la necesidad de estar juntos para buscar ganarle a Morena y sus aliados la presidencia en 2024.

Al respecto, Carla Érika Ureña, representante de UNE México, señaló que juntos los opositores son muy poderosos contra el partido en el gobierno pero desunidos muy débiles.

El expresidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), Gustavo de Hoyos, señaló que la alianza opositora es necesaria para vencer al régimen dentro de menos de dos años. Esto dado que en 2021 ‘Va por México’ y Movimiento Ciudadano superaron a Morena en número de votos para renovar la Cámara de Diputados, aunque ignoró las gubernaturas perdidas por la oposición ante el oficialismo desde entonces. •



Dijo que sus adversarios no han presentado un potencial candidato. Cuartoscuro